



## Sonstiges **Broadlahn**

---

Musikgruppe mit Musikern aus der Steiermark, die Weltmusik, urbane Volksmusik und jazzige Landler spielt.

Gegründet im April 1982 als "Four in one", 1983 umbenannt in "Broadlahn".

Broadlahn bedeutet breite Lawine und ist ein Mundartausdruck. Außerdem ist eine Alm im kleinen Sölketal so benannt (Breitlahnalm).

Erste Versuche, den Begriff Volksmusik neu zu definieren und Volksmusik weiterzudenken, ohne dabei den ursprünglichen Charakter zu verletzen.

Von 1986 bis 2004 war der Liezener Musiker [Reinhard Ziegerhofer](#) Mitglied der Gruppe.

---

Quelle: [www.broadlahn.at](http://www.broadlahn.at)

 Verfasser: Mag. Helmut Kollau